

Desde 1999 el Festival «Habana Vieja: Ciudad en Movimiento» integra el Circuito Internacional Ciudades que Danzan, organización internacional fundada en Barcelona en 1992. El Evento permite incentivar ideas y experiencias entre las culturas de los pueblos y crea un ambiente propicio para difundir y preservar identidades, modos de expresiones estéticas y culturas.



### CIUDADES QUE DANZAN

**ALEMANIA *GERMANY*** - Berlin, Heidelberg

**ARGENTINA** - Rosario

**BÉLGICA *BELGIUM*** - Eupen, Verviers, Saint Vith

**BOLIVIA** - Sucre

**BRASIL *BRAZIL*** - Rio de Janeiro, São Paulo, Brasilia, Alegrete

**CHILE** - Valparaiso

**CUBA** - La Habana

**ESPAÑA *SPAIN*** - Andalucía, Barcelona, Bilbao, Eurociudad Vasca, Getafe, Mataró, Sevilla, Sitges, Zaragoza

**FRANCIA *FRANCE*** - Hendaia, Bayonne, Grenoble

**INGLATERRA *UK*** - Londres, Manchester

**ITALIA *ITALY*** - Bologna, Finale Ligure, Genova, Ravenna

**PAÍS DE GALES *WALES*** - Swansea

**PANAMÁ** - Casco viejo

**PORTUGAL** - Lisboa, Moita, Oeiras, Penela, Sertã

**SUIZA *SWITZERLAND*** - Zürich

**SUECIA *SWEDEN*** - Malmö

**URUGUAY** - Montevideo